



Détentrice d'un doctorat en droit de Cambridge University, **Renée-Claude Drouin** enseigne et poursuit des recherches en droit du travail, droit international du travail, responsabilité sociale des entreprises et mondialisation. Elle est membre du Centre de recherche interuniversitaire sur la mondialisation et le travail (CRIMT), ainsi du Comité de rédaction pour le Québec du Canadian Labour & Employment Law Journal. Renée-Claude est actuellement vice-doyenne à la recherche et professeure titulaire à la Faculté de droit de l'Université de Montréal et se spécialise en l'apport du devoir de diligence dans la protection des travailleurs. Elle s'intéresse entre autres à la récente loi S-211 sur la lutte contre le travail forcé et le travail des enfants dans les chaînes d'approvisionnement.